

FDP

Die Liberalen

Die FDP Winterthur trauert um ihr langjähriges und engagiertes Mitglied

Erich Müller-Bucher

1. April 1938 bis 28. Februar 2019

Der Verstorbene vertrat die FDP von 1995 bis 2003 im Nationalrat.

Mit Erich Müller haben wir nicht nur einen engagierten Staatsbürger und ein treues Parteimitglied, sondern auch einen guten Freund verloren.

Wir gedenken unseres Kollegen in Herzlichkeit und grosser Dankbarkeit und sprechen seinen Angehörigen unsere tief empfundene Anteilnahme aus.

Dieter Kläy
Präsident FDP Winterthur

Urs Hofer
Präsident der FDP – Fraktion im
Grossen Gemeinderat